

Au centre culturel

Musique : Gros plan sur Chopin

On parlera de Chopin et on écoutera sa musique demain, au centre culturel. Un récital-conférence, formule intéressante, permettra de mieux connaître sa vie et son œuvre. Jean-Claude Diot, musicien passionné d'audiovisuel, viendra présenter un montage sur l'artiste qu'accompagnera Leslie Wright, un pianiste de renommée internationale.

On y entendra, évidemment, une « Polonaise », mais aussi des préludes, des valse, des études et une nocturne. Titulaire de nombreux prix internationaux, ce pianiste fera sans nul doute revivre le meilleur de la musique du grand Frédéric Chopin.

Demain, à 21 heures, au centre culturel. Réservations sur place ou en téléphonant au 02.72.02.

Une exposition : « Savoir au présent »

Les arts plastiques contemporains déroutent ceux qui n'y sont pas initiés. Certains se demandent même s'il s'agit bien d'art, la culture classique ayant habitué l'œil aux représentations figuratives. C'est justement pour faire découvrir et peut-être convertir le public à cette forme d'art que le centre culturel de Foix présente, depuis hier et jusqu'au 15 novembre, une exposition sur les arts plastiques contemporains depuis 1945. Sous le titre « Savoir au présent », une série de manifestations auront lieu autour d'une exposition centrale et régionale.

Le premier volet est constitué de panneaux explicatifs, de reproductions d'œuvres, de photos d'artistes au travail et de vidéos. Il est présenté en commun avec le centre culturel de Tarbes.

La deuxième partie a été réalisée par le centre culturel de Foix, regroupant des œuvres prêtées par des galeries toulousaines et des artistes vivant en Ariège.

Enfin, des courts métrages, des animations et des conférences se dérouleront durant toute la période. Tous les jours, à 17 h 30, projections de films sur les plasticiens et animations toute la journée avec la participation d'artistes. Conférences les 25 octobre et 9 novembre, à 21 heures.

Nous reviendrons plus en détail sur cette manifestation clé de la saison du centre culturel qui a été inaugurée hier soir.